

Samedi 5 Décembre 2009

Bourges_Ouverture BOURGES

Hier, l'espace Colibri a pris son envol

Dans leurs nouveaux locaux, chacune des trois associations de l'espace Colibri pourra mener au mieux ses actions en faveur de défavorisés.

Le monde associatif a de la ressource. L'espace Colibri en est la preuve, qui met en commun un espace, mais aussi la motivation et les compétences des bénévoles de trois associations. Cet espace, situé au 4 de la rue Félix-Chédin, a été inauguré hier.

Les locaux regroupent désormais trois associations sous le même toit. Au rez-de-chaussée, l'Adaa (Association de distribution de l'aide alimentaire) dispose de plusieurs pièces pour accueillir ses bénéficiaires. Elle s'est installée dans le bâtiment au début du mois de juillet. L'étage a été dévolu à l'association Mosaïque, qui vient en aide aux réfugiés, et à l'association Élior Solidarité.

Pour les associations, le regroupement est une opportunité. « C'est une pépinière d'idées », souligne Véronique Sierra, présidente de Mosaïque. L'emménagement est donc plus qu'une question pratique. C'est un choix logique : « Nous tirons tous dans le même sens », résume Marc Arnardi, président de l'Adaa.

L'initiative est saluée par les élus. « Nous sommes à une époque où la mutualisation est essentielle », a souligné Michel Verdier, maire adjoint chargé de l'action et du développement social et vice-président du Centre communal d'action sociale. « Ici, c'est exemplaire », constate-t-il. D'autant plus que l'espace Colibri est le premier cas du genre à Bourges. Un exemple à suivre, pour Irène Félix : « La vie associative est un ferment de notre société. Il faut que les associations s'expriment ensemble », estime la vice-présidente du conseil général du Cher.

Les trois associations se répartissent sur les deux niveaux du bâtiment. Au rez-de-chaussée, l'Adaa dispose d'un espace d'attente, d'un accueil et d'une pièce consacrée à la distribution des denrées alimentaires. Sans compter les espaces de stockage pour les denrées alimentaires. Les nouveaux locaux ont vite rentabilisé, avec l'installation de meubles de réfrigération et de congélation. Les nouveaux locaux arrivent bien : durant le premier semestre 2009, plus de six mille cinq cent personnes ont été servies.

A l'étage, l'association Mosaïque dispose d'un espace pour accueillir et accompagner les personnes réfugiées. Un espace nécessaire, sachant que l'association a suivi soixante-six personnes l'année passée.

Les nouveaux locaux vont donc permettre aux bénévoles de poursuivre leurs actions de solidarité. Mais c'est aussi un nouveau départ. C'est le cas surtout pour Élior Solidarité, née en juillet dernier. « Les locaux sont une aubaine », souligne Christian Kuba, son président. « C'est aussi une reconnaissance pour nous ». Un premier pas vers

l'efficacité. Vincent Michel vincent.michel@centrefrance.com

Tous droits réservés : Le Berry Republicain

1715B14810619E13115B0204631BA4495E4D83F58E60B157